

# Logiciels de gravure : en a-t-on encore besoin ?

Si les logiciels de gravure tels que Nero ou Easy CD Creator étaient indispensables en leur temps, ils se sont surtout transformés, au fil des ans, en des suites imposantes, fourmillant de fonctionnalités pas forcément indispensables, et souffrant d'une certaine lourdeur.

La question de leur nécessité peut donc sérieusement se poser en 2009, à l'heure où les systèmes d'exploitation intègrent souvent des composants de gravure, sans compter les nombreux logiciels, gratuits ou payants, qui assurent leurs fonctionnalités.

Suite et source => Clubic

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 28 mai 2009**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9613-logiciels-gravure-en-a-t-on-encore-besoin.html>